



HISON
HELP THE ISOLATED NEEDY
HILFE FÜR BEDÜRFTIGE KINDER IN WESTAFRIKA

Stans, November 24

**Wie weit die kleine Kerze
Schimmer wirft,
so scheint die gute Tat in arger
Welt.**

William Shakespeare



Liebe Patinnen, Paten, Spenderinnen, Spender, Unterstützerinnen und Unterstützer

Mit grossen Schritten gehen wir auf das Fest der Lichter, Kerzen zu, auf Weihnachten, das Fest, an dem Jesus uns zeigte, wie sehr er uns liebt und sein Licht in die Welt brachte.

Wir freuen uns, dass auch wir mit euch zusammen ein Licht in dieser Welt sein dürfen. Für viele Menschen in Westafrika ist HISON dank eurer Unterstützung eine grosse Ermutigung, ein grosses Geschenk.

Dazu möchte ich euch gerne eine kurze Geschichte erzählen. Es ist eine Zusammenfassung. Die ganze Geschichte könnt ihr auf unserer Webseite unter Projekte, Lebensgeschichten, Miriam nachlesen.

Das ist die Geschichte von Miriam Dick Mensah.



Miriam lebt in Ghana in der Region von Accra. Sie wuchs bei ihren Grosseltern auf und als sie 13 Jahre alt war, starb ihr Grossvater. Sie selber sagt darüber: «Der Tod meines Grossvaters brach mir jedoch das Herz und zerschlug meine Träume und Hoffnungen. Ich weinte mir die Seele aus dem Leib, da ich keinen Ausweg mehr sah und nicht wusste, woher Hilfe kommen sollte. Ich hatte grosse Angst als

Strassenkind zu enden.»

Die Grossmutter ist in finanzielle Nöte geraten und das nächste Schuljahr begann ohne Miriam. Die finanziellen Mittel fehlten für das Schulgeld.

Einige Zeit später kam die Grossmutter mit HISON in Kontakt, Miriam wurde ins Projekt aufgenommen und sie ist wieder zur Schule gegangen. Mit viel Fleiss und Eifer hat sie die verpasste Schulzeit aufgearbeitet und später mit einem vierjährigen Bachelorstudiengang in Forest Resources Technology gestartet. Der Studienschwerpunkt lag auf Landwiedergewinnung und Aufforstung. Sie hat mit Bravour abgeschlossen.

Sie schreibt uns: »Wäre HISON nicht gewesen, hätte ich niemals diese hervorragende Schule besuchen und all die tollen Freundschaften knüpfen können. Ein grosses Dankeschön an euch alle! Möge Gott euch und eure Familien reich segnen. Ich hoffe und bete, dass ich eines Tages anderen hilfsbedürftigen Kindern das zurückgeben kann, was ihr mir gegeben habt und ihnen helfen kann, ihre Ziele zu erreichen.« Miriam

Das Licht, das wir zu Miriam gebracht haben, wird weiter scheinen und sich weiter ausbreiten.

Jahresbericht September 2023 bis August 2024

Voller Dankbarkeit schauen wir auf das Jahr zurück.

Aktivitäten:



Gleich zwei Container durften wir dieses Jahr nach Afrika schicken. Im November 23 beluden wir in Buochs einen Container nach Togo und im Juni 24 in Giswil einen nach Burkina Faso.

Die Container waren prall gefüllt mit Schultischen, Stühlen, Velos, Solarpanels, Schulmaterial, Anschauungsmaterial für Lehrer für den Unterricht, Schultheke, Fussballtrikots und vieles, vieles mehr. Die Freude in den besagten Ländern war gross.

Ghana:

Es ist immer wieder eine Freude von den Kindern zu hören und die Fortschritte zu beobachten. Gerade an der Geschichte von Miriam sehen wir, wie wichtig die Unterstützung der Kinder ist.

Zurzeit sind 101 Kinder im Projekt aufgenommen. Gerne würden wir mehr aufnehmen. Wenn sie jemanden kennen, der Freude hat, Gotti oder Götti eines Kindes zu werden, würden wir uns sehr freuen.

Wir sind überzeugt, es ist wichtig, dass man die Kinder möglichst in ihrem Umfeld sein lässt und das Umfeld stützt, damit die Kinder nicht aus ihrem sozialen Netz genommen werden. Darum ist es uns wichtig, dass wir Paten und Patinnen für die Kinder finden.

Wir können Leben verändern, DANKE euch Patinnen und Paten für all die Unterstützung.



Burkina Faso: Die Schule in Bindé wächst und wächst. Bereits sind 80 Schüler, davon 43 Mädchen und 37 Jungs, im Unterricht. Die Schule verfügt im Moment über 7 Schulzimmer, eine Verwaltung, 4 Toiletten und einen Brunnen. Ein

weiteres Gebäude ist im Bau. Wir freuen uns sehr über das Engagement von Pascal, dem Schulleiter.

Ebenfalls möchten wir an dieser Stelle dem Verein «Kinder in Not» danken, der uns grosszügig finanziell unterstützt, damit wir das Geld für das Schulgebäude zusammen bekommen.

Beim Abschluss dieser Oberstufe haben die Jugendlichen die Möglichkeit für eine Berufsausbildung. Neben den klassischen Kursen wie Englisch, Französisch, Mathematik, Geografie usw. bietet die Schule auch Kurse in Landwirtschaft, Viehzucht, Informatik, Kochen, Ethik und einiges mehr an.

Togo:

«Gloria hope sarl» übersetzt «Schule der Hoffnung»

Sie steht im Norden von Togo, in Welou. Obwohl die Schule erst



im 3. Jahr ist, sind bereits 5 Klassen dort, und das in 3 Schulzimmern. 😊 Zur Zeit sind wir im Bau eines weiteren Gebäudes.

Dank dem Schlafsaal, den wir im 2022 gebaut haben, konnten bereits schon mehrere Kurse für Erwachsene durchgeführt werden.

Das Licht, das durch HISON nach Togo gebracht wird, wird von den einheimischen Freunden grosszügig weiterverbreitet.

Eine weitere Freude war es, dass wir dieses Mal 200 Kinder gegen Hepatitis B impfen konnten.

Finanzen:

Wir informieren euch darüber, dass die Jahresrechnung, die zuvor durch unsere beiden Revisorinnen geprüft wurde, an der GV vom 28.10.2024 genehmigt wurde.

Für Patenkinder, Schulgeld wurde CHF 44'004.65 überwiesen

Für Schulhausbau wurde CHF 84'355.35 investiert

Für Impfungen, Lehrerlöhne,
Container usw. wurde CHF 44'545.55 bezahlt

Aussicht:

Adventsmarkt im Schnyderpark in Stans, 22. – 24. 11. 2024

Weihnachtsmarkt in Stans, Dorfplatz, 14.-15.12.2024

Reise nach Ghana und Togo im Mai 2025

Wir danken für alles, was wir Dank eurer Hilfe und Unterstützung bewirken und bauen konnten. Zusammen sind wir stark.

Wir wünschen euch eine reich gesegnete Adventszeit mit vielen schönen Lichtmomenten, ruhigen Zeiten und dem Bewusstsein, dass unser Herr Jesus Christus für uns auf die Welt gekommen ist.

Herzliche Grüsse im Namen des ganzen HISON Teams

Eure Präsidentin

Doris Schnyder

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Doris Schnyder', written in a cursive style.

Kontakt: HISON; Riedenmatt 4, 6370 Stans

info@hison.ch, www.hison.ch, 079 549 31 62

Bankverbindung: OKB, CH25 0078 0000 1923 2713 6